



Liebe Beiräte, Frauenbeauftragte, Werkstatträte,
der gesamte Beirat der Menschen mit Behinderung oder
psychischer Erkrankung im BeB möchte sein Mitgefühl,
seine Anteilnahme und Trauer über die Opfer der
Hochwasser-Katastrophe ausdrücken. Wir sind sehr
betroffen über das viele Leid, auch in der Wohnstätte in
Sinzig, wo so 12 Menschen ertrunken sind.

Wir wünschen den Menschen, die Familienmitglieder,
Freunde, Mitbewohner oder ihr Heim verloren haben ganz
viel Kraft für die Zukunft!



Ganz viel Kraft und Energie wünscht der Beirat der
Menschen mit Behinderung oder psychischer Erkrankung
im BeB